
ISTITUTO COMPRENSIVO DI BORGARO TSE 

VERBALE DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO D’ ISTITUTO 

DELIBERA N. 5 DEL 26/06/2018 

 

OGGETTO: Proposta attivazione di un servizio a pagamento per pomeriggi di frequenza 

integrativi alunni iscritti al Tempo normale Scuola Primaria a.s. 2018/2019 

 

Sono presenti (indicati con X) i seguenti componenti del Consiglio di Istituto. 

 

x   Russo Lucrezia Dirigente 

scolastico 

    

x Bertuol Eugenio Genitore x Actis Tiziana Insegnante 

x Cibrario Romanin Elisa Genitore x Bertello Amedea Insegnante 

x Ferraretto Antonello G. Genitore x Caterisano Rosamaria Insegnante 

 Milani Manuela Genitore x Grillo Simona Insegnante 

x Guarniero Barbara Genitore  Melicchio Giorgia Maria Insegnante 

x Lorenzi Giancarlo Genitore x Moschella Emanuela E. Insegnante 

x Pignocco Massimiliano Genitore x Rabbia Cinzia Insegnante 

x Quercia Genny Genitore x Scotto Elena Insegnante 

 

Presiede la seduta la presidente, Dott.ssa Genny Quercia, funge da segretario l’ins. Grillo Simona 

Constatato che il numero degli intervenuti è legale, il presidente dichiara aperta la seduta. 

 

5.  Proposta attivazione di un servizio a pagamento per pomeriggi di frequenza integrativi 

alunni iscritti al Tempo normale Scuola Primaria a.s. 2018/2019 

 

Si propone al Consiglio di deliberare in favore di un servizio a pagamento per pomeriggi di 

frequenza integrativi per gli alunni iscritti al Tempo normale della Scuola Primaria. 

I rappresentanti dei genitori chiedono di estendere questa possibilità anche alle classi prime della 

Scuola Secondaria di Primo Grado. 

Bisogna valutare la quantità delle richieste effettivamente giunte e la disponibilità dei locali che 

dovrebbero accogliere queste attività, garantendo così la sicurezza per gli studenti. 

La scuola si impegna a chiedere informazioni e preventivi a delle Cooperative. 

 

Il Consiglio dopo averne preso atto con la seguente votazione resa in forma palese: 

presenti e votanti: 15 favorevoli: 15 contrari: nessuno astenuti: nessuno 

 

DELIBERA 

 

La richiesta di preventivi a delle Cooperative per le attività pomeridiane. 

Si rimanderà l’argomento al Consiglio d’Istituto successivo. 

 

DELIBERA N. 5 del 26/06/2018 

 

La segretaria Ins.te Simona Grillo           Il presidente Dott.ssa  Genny  Quercia 

 


